

ホーム HOME

高幡不動校内報
志學舎部門発行

2023年夏号
No.1



高幡教室 教室長
中本先生

教室長から

こんにちは、高幡教室の教室長の中本です。

高幡教室では「居場所になれる教室」を目指して、毎日元気な生徒が前向きに学習を進める環境をご用意しています。教室は14時から22時まで開いています。授業のない日や授業以外の時間帯でもいつでも自習ができ、授業前後には先生がいますので困ったことがあったら気軽に相談ができる環境です。よく「塾で習っている科目しか質問ができないの？」と聞かれますが、何でもOKです。小学校での宿題や中学の副教科に関する質問、進路の相談など遠慮することなく先生に話しかけてください。みんな優しく対応してくれます。

そして、この後いよいよ夏休みがやってきます。この夏休みもスタッフ一同全力でサポートしていきますので、高幡教室の夏期講習&夏期集中講座にぜひご期待ください！

志學舎、夏のメインイベント 「夏期集中講座」開催！

皆さん、こんにちは！志學舎高幡教室の高岡です。
8/7(月)~8/9(水)の3日間にわたって『夏期集中講座』が行われます。
志學舎の全9教室が一会場に集まり、普段とは一味違う経験ができる
3日間になることでしょう！私が思う夏期集中講座の魅力は次の3つです。

- ①長時間の学習・問題演習によって**学習体力**を養えること
- ②他教室の生徒との競争を通じて自分の**実力の再確認**ができること
- ③自分で計画して勉強をやりきることで**自己肯定感UP**と**達成感**を得られること

参加した生徒全員がこれらを感じられるようなイベントを作っていきます！

また、私は昨年の夏期集中講座を経験して『復習の大切さ』を実感しました。苦手な分野はどうしても復習を疎かにしてしまうものです。中学生を例に挙げると、受験が近づくにつれて「中1・中2の内容で苦手分野が多くて中3の内容がわからない」と過去の自分を悔いる生徒を何人も見てきました。その対策として夏期集中講座はそれぞれのレベルにあった復習を行えるので自分の苦手と向き合える最高の機会だと強く感じました。早いうちに苦手手を減らすことはとても大切なので受験学年の生徒はもちろん、非受験学年の生徒もぜひこの3日間を経験してほしいなと思います。「夏を制する者は受験を制する」という言葉のように夏休みを有効に活用し、自分とじっくり向き合って自律心を養ってほしいと思います！

そんな夏に大きく成長しようとしている生徒1人1人にスタッフ一同も全力で向き合ってサポートしていきます！



高岡先生

先生紹介①



中3クラス担当
岡本先生

最近の生徒の様子はどうですか？

中学3年生に進級して本格的に受験を控えるようになり、これまでよりも一段と勉強に対する意識が強くなったと感じています。勉強への向き合い方が成長したことにより、自己分析ができるようになった生徒が増え、自分はどこが苦手なのかを分析して勉強している姿が見られます。

どんなときにやりがいを感じますか？

生徒が定期試験や小テストで成果を出したとき、それを報告してくれるととても嬉しいです。

生徒へ一言お願いします！

中学3年生ではこれまでとは比較できないほど勉強しなくてはならない時間が増え、投げやりになることや、途中で疲れてしまうこともあると思います。しかし、受験勉強は学力向上や進学というメリットだけでなく、終えた時に自分の自信の源にもなります。先生たちと一緒に乗り越えて行きましょう！

先生紹介②



四谷コース担当
宇野先生

最近の生徒の様子はどうですか？

四谷コースの小学6年生は生徒同士が切磋琢磨しながら、日々の受験勉強に取り組んでいます。最近では授業内小テストや週例テストで同学年の友達に勝つために、先生が声をかけずとも勉強する姿も見られるようになり、受験生としてあるべき理想的な姿が少しずつですが見られるようになってきています。

どんなときにやりがいを感じますか？

生徒の笑顔を見ることが一番のやりがいです。志學舎が生徒たちにとっての居場所であり、楽しい場所だと思ってもらえるよう、自分自身も塾の仕事を全力で楽しむように心がけています。

生徒へ一言お願いします！

先生達に負けないくらい全力で志學舎を楽しんでください。勉強は大変かもしれないけれど、成果が出てくれば必ず楽しくなるはず。頑張るための第一歩を先生たちと一緒に踏み出しましょう！

Instagram活動中！

校内報だけでは伝えきれない
普段の教室の様子やイベント
の情報を発信しているので
ぜひフォローお願いします！

夏の入塾キャンペーン実施中

夏期講習中の友人紹介や兄弟割など
お得なキャンペーンを実施中！
詳しくはこちらのQRコードからご
覧ください。



志學舎



SNS
活動中！



私たちは、生徒・保護者、塾にたずさわる全ての人が、笑顔になれる塾を目指します。

校長から

東進衛星予備校高幡不動校校長の松澤と申します。

この度は校内報をご覧頂き、誠にありがとうございます。

今回のご報告としましては、今年度、数ある東進衛星予備校の中から校舎の運営に関して全国表彰を受けることができました。これはひとえに皆様の多大なるご支援があったからこそ、頂けた表彰だと感じております。日々のご支援、心より感謝申し上げます。

高幡不動校は今年度、「躍進できる校舎」と「愛のある校舎」を目指しています。昨年度は、生徒のサポートをしていく中で、私たち自身も成長を実感することが多く、それが成果に結びついた一年でした。今年度も高幡不動校が躍進や愛に溢れた校舎になるよう、努めてまいります。

今後も校舎運営のさらなる発展を目指し、よりよい教育を届け、地域から優秀な人財を輩出する所存です。今後ともよろしくお願い致します。



高幡不動校 校長
松澤先生

2023年5月18日に東進衛星予備校全国大会表彰式が行われました。東進衛星予備校全国大会とは、全国に約1000校ある東進衛星予備校の中で、様々な部門において優れた実績を残した校舎が表彰される大会です。

今年の全国大会で、全国8エリアで運営において特に優れていた校舎が表彰される「運営エリア部門」で、高幡不動校は東京都で唯一となる優秀賞を獲得しました。さらに、昨年12月1日時点での在籍生の継続率の高さで表彰される「12月1日継続部門」においても優秀賞を獲得することができました。ひとえに皆様からのご支援の賜物です。心より感謝申し上げます。



今年の結果に慢心せず、今年度もさらに多くの部門で優秀校として評されるような、教育力の高い校舎を目指し、スタッフ一同、日々邁進してまいりますので、今後ともご支援を賜りますようお願い致します。

東進全国大会にて 二部門で表彰

高幡不動校の公文です。

私は受験生時代、高幡不動校に生徒として通い、今はスタッフとして働いています。生徒時代を振り返ると、最高の校舎だと思っています。入塾時の私はひねくれており、「この大学が限界だろう」と妥協して志望校を選んでいました。しかし、それを見かねた松澤先生は「ワンランク高い大学にいけるよ」と背中を強く押してくださり、諦めかけていた大学へと志望校を変え、実際に合格することが出来ました。

このように、高幡不動校は本当に行きたい大学に受からせてくれる塾だと思います。また、勤務日以外の日にも面談を設定して駆けつけてくれた先生、担任でないにも関わらず最後まで志望校選びに付き合っていた先生、校舎に行くといつも明るく迎えてくれた先生…と、素晴らしい先生が沢山います。スタッフとして働くようになった今、先生方が裏でもたくさん生徒の事を考えてくださっていることがわかり、ますますこの校舎が好きになりました。私もこのような先生方となり、生徒のために頑張っていきます。

新スタッフ公文が語る 高幡不動校の姿



公文先生

チームミーティング (TM) とは



週に一度、校舎やオンラインでTMが行われています。TMでは、先週の振り返りや今週の目標設定、定められたトピックでの議論などを実施しています。チームによって特徴も異なり、みんなで問題を解いたり、学校の話などで盛り上がりたりと様々です。高2、3生は、学年を超えて集まったチーム、中学NET生と高1生は、校舎を超えたチームで、より多くの刺激を受けながら、目標達成に向けて実行と反省を習慣づけています。映像授業を個別で受けるだけでなく、仲間と関わることで周りを意識して学習を進めることができます。

高幡不動校Instagramにて
日々の様子を発信します！

校内報では伝えきれないような日々の様子については、東進高幡不動校の公式Instagramにて定期的に発信していきます。ぜひともフォローしていただいて、普段の校舎の雰囲気やイベントの情報を知っていただきたいと思います。

東進衛星予備校
東進中学NET



SNS
活動中!

